
Protokoll

zur Hauptversammlung

am 13.06.2022, Sporthalle Wilhelm-Busch-Realschule

Top 1 Begrüßung

Die letzte Versammlung war März 2018! Geplant war eine für 2020, da war leider im

Lockdown  waren,  wurde  diese  verschoben.  Beginn  der  Sitzung  13.06.2022,  um

18:40 Uhr.

Top 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung

Keine Widersprüche.

Top 3 Feststellung der Stimmberechtigung

13 Stimmberechtigte anwesend.

Top 4 Genehmigung des Protokolls der letzten Hauptversammlung

Einstimmig angenommen.

Top 5 Beschluss über die Tagesordnung 

Einstimmig angenommen. Keine Ergänzungen.

Top 6 Bericht aller Mitglieder des Vorstandes mit Aussprache

1. Vorsitzender 

Eine  Vorstandssitzung  hat  im Vorfeld  der  Hauptversammlung stattgefunden.  Dort

wurde unter anderem das Thema Kindertraining aufgegriffen. Dieses wird erst mal

auf unbestimmte Zeit ausgesetzt,  da keine Kapazitäten bezüglich der Leitung des

Trainings vorhanden sind. Daher steht heute der Beschluss, dass es erstmal keine

Kindergruppe mehr gibt. Da es noch Kinder gibt, die Mitglied im Verein sind, werden

die  Eltern  angeschrieben.  Auch  Jutta  wird  als  Bindeglied  zur  Schule  darüber

informiert.  Vermutlich  wird es auch keine  neue Kindergruppe mehr geben,  daher
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könnte man auch über einen neuen Namen nachdenken, da der Bezug zur Schule

dann in Gänze wegfällt. Die Satzung müsste dann entsprechend geändert werden.

Das Thema sollte bis zur nächsten Hauptversammlung in zwei Jahren angegangen

werden.

Neue Mitglieder werden somit erst ab 14 Jahren aufgenommen.

Ewiges  Thema  ist  die  Trainingsteilnahme.  Es  wäre  schön,  wenn  alle  möglichst

regelmäßig kommen würden.

Für das Sonntagstraining ist die Frage, wer zusätzlich noch Mitglied beim DJK ist

bzw. werden möchte. Es wäre schön, wenn Leute die regelmäßig teilnehmen, dort

ebenfalls Mitglied werden.

In den ersten vier Wochen der Ferien ist bei uns kein Training möglich, daher wäre

es möglich Montags und Mittwochs beim DJK zu trainieren. Treffen ist 19 Uhr. In den

letzten zwei Wochen der Ferien ist das Training bei uns wieder normal möglich.

Ein Gespräch bezüglich der Vereinsführung und des Trainings bei DJK wird Kontakt

mit Jörg und Kai gesucht. Eine Fusion der Vereine wäre eher schlecht.

Gegebenenfalls können wir bald mal einen Anfängerkurs ausrichten. Geplant wird

dies für die Zeit nach den Herbstferien 2022.

2. Vorsitzender

Peter wurde gebeten, nach Unterkünften für ein Wochenende für eine Vereinsfahrt 

zu schauen. Die Maßnahme soll den Teamgeist fördern. Mehrere Objekte wurden 

besucht. Als Beispiel sei Bad Honnef aufgeführt. Preislich ca. 45-50 Vollpension pro 

Person. Es gibt ein paar Jugendherbergen und Sportunterkünfte. Adventure Center, 

Siegburg. Sporthalle und Vollpension. Sportschule Hinsbeck da 56,10€ pro Hütten 

und Gemeinschaftsraum, auch eine Sporthalle. Dieses Jahr wird das allerdings 

extrem schwierig, da schon vieles ausgebucht ist. Frühestens im Januar oder 

Februar. Wenn keine Sporthalle benötigt wird, dann geht es vielleicht früher. Die 

Preise richten sich auch immer nach Gruppengröße. In Kleve ist es etwas günstiger 

dafür etwas weiter weg. 

Jugendherbergsausweis wird aber benötigt.

Wie viel Leute würden mitfahren? Ende Oktober Anfang November. 8 Leute plus ggf.
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Oespel und ein paar aus Gelsenkirchen. Beläuft sich für den genannten Zeitraum auf

ca. 10-15 Leute. 

Geschäftsführung

Mitgliederliste wird benötigt. Wird erledigt.

Der Verein braucht eine neue Adresse. Auf Grund von beruflichen Risiken geht die

Adresse nicht  mehr.  Andreas bietet  an,  dass seine  genommen werden kann,  da

Rechnungen eh dorthin kommen. Neue Adresse lautet somit

Aikido-HBG

Andreas Krone

Provinzialstraße 403

44388 Dortmund

Wird auf der Seite geändert. 

Social Media läuft über Conni und Mathea. Conni übernimmt Facebook und Mathea 

Instagram.

Jugendwartin

Lief gut bis Corona kam. Kontakt bestand erstmal noch über WhatsApp, aber das ist

eingeschlafen. Gruppe existiert noch, aber es kommt nichts mehr. Es wird dann auch

in  die  Gruppe  geschrieben,  dass  die  Kindergruppe  aufgelöst  wird.  

Die  Dame  vom  Stadtsportbund  hat  sich  wieder  gemeldet,  da  ein  erweitertes

Führungszeugnis von allen benötigt wird, die mit Kindern und Jugendlichen arbeiten.

Hubert kümmert sich.

Webmaster

Website Anfang 2019 die Rolle als Webmaster übernommen. Thomas hatte damals

einen sehr professionellen Anspruch daher war es sehr schwierig. Die technischen

Voraussetzungen sind sehr schwierig. Basti würde es dann nicht nur kommissarisch

machen, sondern sich dafür ganz zur Wahl stellen. Dies wird seitens aller dankend

angenommen  

Gleichschritt mit social Media jetzt wieder möglich.
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Da wo die Seite „gehosted“ ist, ist noch Tobias Nölle hinterlegt. Daher macht es Sinn

wenn  der  Name  geändert  wird  und  auch  einen  neuen  Vertrag  zu  schließen.

Top 7 Bericht der Kassenprüfer

Gibt nicht viel zu berichten. 2020 nur die Ausgaben für den Umzug und den Laptop.  

2021 Umstellung des Bank Systems auf Onlinebanking. Für den Umzug fehlt noch

die Rechnung, diese wird durch Oli eingereicht. 

Barkasse 994,37€

Kontostand 2280,75€

Trainerpauschale war ausgesetzt  wegen Corona. Auf der Vorstandssitzung wurde

festgeleft,  dass  wir  wieder  nach  Liste  abrechnen.  Andreas  zahlt  dann  das  Geld

entsprechend aus.

Kasse geprüft, Ausgaben und Einnahmen doppelt geprüft und stimmten. Die Kasse 

wurde vorbildlich geführt.

Top 8 Entlastung des Vorstandes

Oli stellt Antrag auf Entlastung des gesamten Vorstands. Einstimmig beschlossen.

Top 9 Neuwahl Vorstandes Vorstandsmitgliedern

Conni stellt sich bereit das Amt der Jugendwärtin zu übernehmen

12 Stimmen für ja und eine Enthaltung. Conni ist somit offiziell Jugendwartin.

Basti stellt sich bereit das Amt des Webmaster zu bekleiden.

12 Stimmen für ja und eine Enthaltung. Basti ist somit offiziell Webmaster.

Top 10 Neuwahl der Kassenprüfer

1. Kassenprüfer Simon bleibt 

2. Kassenprüferin
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Jasmin stellt sich zur Wahl. 12 Stimmen für ja und eine Enthaltung. Jasmin ist somit

2. Kassenprüferin.

3. Kassenprüfer

Oliver stellt sich zur Wahl. 12 Stimmen für ja und eine Enthaltung. Somit ist Oliver 3.

Kassenprüfer.

Top 11 Festsetzung der Beiträge und Aufnahmegebühren

Keine Anpassung

Top 12 Änderung der Satzung

Keine Anträge

Top 13 Durchführung von Ehrungen

Keine Anträge

Top 14 Behandlung der vorliegenden Anträge und Beschlussfassung 

Keine Anträge

Top 15 Verschiedenes

Bilder an Mathea für social media. Bitte mit einem kleinen Text.

Namensideen für  eine Änderung des Vereinsnamens:  bitte Vorschläge an den 1.

Vorsitzenden.

Nächstes Jahr um diese Zeit außerordentliche Versammlung, zur Beschlussfassung

über  die  angestrebte  Satzungsänderung.  Die  nächste  ordentliche

Hauptversammlung  ist  für  2024  vorgesehen,  es  sei  denn,  die  außerordentliche

Hauptversammlung 2023 beschließt, den 2-Jahresrhythmus ab 2023 beizubehalten.

Top 16 Beendigung der Hauptversammlung

Ende 19:35 Uhr 
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